



パワ一

(電力・動力)

2007

秋

株式会社ホンマ電機

情報紙54号

発行所

株式会社 ホンマ電機
神奈川県相模原市上鶴間1丁目12-1
電話 042(746)1616(代)
ホームページ ホンマ電機 検索
発行責任者 本間俊三

BUSINESS フィールド

(株)コーメー 空調機更新・空冷化実施

(株)コーメー様は、主に自動車部品や精密機械部品等を製造する中堅メーカーです。特にペアリング関連製品については、特殊品、少數端物品等、試作開発後になるまでの、つなぎの生産を中心としております。

一般的に工場内は熱負荷が大きく、作業環境確保と製造機械の熱処理には水冷空調機の更新

方式がとられています。空冷エアコンの性能向上に伴いこの度、エアコン更新にあたって、作業環境改善用としても空冷機を提案させて頂きました。

今回提案のダイキン新冷媒設備用スーパーインバータ・ジャシリーズは、CO₂(工エネルギー消費効率)を高め、消費電力が更に改善され、汚れやすい現場においては洗浄しやすく便利

なことなどが、大きな特徴となっています。

また、オフィス・会議室用としては、省エネに優れた実績を持つダイキン・スカイエアシリーズを提案させて頂きました。

リーズは省エネだけでなく、環境・快適性・清潔性において優れており、自信をもつてお勧めできました。

(株)コーメー

◀主要製品
シートベルト部品

第24回 電気工事業全国大会開催 —復興神戸から発信・電気工事業界の未来を語る—

平成19年10月12日(金)



防災関連商品の展示会

提案型技術営業
さらに会長は、私たち電気工事業がこれまで直接受注中心で、ともすれば地域社会の皆様やお客様との接点をおろそかにしていた一面があつた。そのような反省に立つて、工事施工後のアフターオローを通じてお客様との信頼関係を確立し、その信頼にお応えできる「提案型技術営業」の構築が必要であると語りました。

*次ページに事例を紹介します。

復興 神戸から
今年の大会テーマは、「復興神戸から発信 電気工事業界の未来を語ろう」で、サブテーマは①環境と安心・安全で顧客と社会に貢献、②社会変化、ニーズに対応した方策の確立と推進です。電気工事業界の進むべき道を共に議論し、今後の業界のあり方を探り出そうとの狙いがあります。

大会の役割

本大会主催者でもある全日本電気工業業組合連合会小澤浩一会長は挨拶の中で、二十四回大会を迎える本大会が開催地の皆様に我が業界の

例から私たちは多くのことを学ばなければならぬと訴えました。そしてテーマを「復興 神戸からの発信...」とした根拠には、復興に果たした電気工事業界の役割も大きく出し、震災を克服し立ち直った事例から私たちには多くの機会として大きな足跡を残してきたこと、また業界のあるべき姿を模索する上で、果たして役割は大きかったと語られました。

神戸の復興を学ぼう

また、この十年の政治経済における激動ぶりに触れ、私たち中小電気工業界の厳しい現状も語られました。そこで、開催地神戸を引き合いに出し、震災を克服し立ち直った事例から私たちは多くのことを学ばなければならぬと訴えました。そしてテーマを「復興 神戸からの発信...」とした根拠には、復興に果たした電気工事業界の役割も大きく

第一回電気工事業全国大会がさる十月十二日(金)、神戸ポートピアホテルで開催されました。大会参加者は全国名県の電気工事業代表者約二千二百名で、大会前日の十一日(木)は青年部六百名が参加して意見交換会が行われました。



相模原から参加した役員

式典の後に地域社会への貢献

に、これから安心に果たす期待も伺うことになりました。

電気工事業へ

の市民の安全・

安心に果たす

期待も伺うこと

が出来る

ことになります。

地域社会へ

に、これから

安心に果たす

期待も伺うこと

が出来る

ことになります。

地域社会へ

に、これから

安心に果たす

期待も伺うこと

が出来る

ことになります。

地域社会へ

に、これから

安心に果たす

期待も伺うこと

が出来る

ことになります。



中央がホンマ電機の万灯



相模大野中央公園での万灯祭り



2007.10.06

模擬店も賑わっています

シャボン玉が舞い上がると子供たちは夢中で追いかけています

ホンマ電機、万灯祭りに参加 万灯の煙突からシャボン玉

ング、地元の婦人たちの新日

本舞踊などもあり、近隣商店会の模擬店も多数出店。中央公園では午後五時から万灯に

灯がともり、ホンマ電機の万

相模大野の万灯祭りがさる十月六日(土)、七日(日)に開催、「新しい街、だから歴史を創る」として今年で十八回を数えます。

会場は相模大野駅前からロリードーを含めて、相模大野中央公園にかけて繰り広げられました。谷口鼓笛隊パレードや相模女子大のチアリーディ

ーがともり、ホンマ電機の万

灯は、煙突から煙に見立てたシャボン玉が出る仕組みで、来年はシャボン玉をもっと大きく作って、子供たちを喜ばせたいと考えています。

ホリダ

近況報告

このイメージマークは
サービスマークとして
登録されています。



新入社員紹介

本間 賢明(マサキ) (31歳)
入社 平成19年7月
電気工事士(第1種)
電気工事サービス



社員の近況

大屋 公一(38歳)
入社 平成19年8月
電気工事見習い
電気工事サービス



吉田 一哉(33歳)
入社 平成19年8月
電気工事士(第2種)
電気工事サービス



宮崎 陽輔(22歳)
入社 平成19年9月
電気工事士(第2種)
電気工事サービス



これまでの中小の電気工事会社では、ハウスメーカー、工務店、ゼネコンなどの建築会社から仕事を受注する間接的な営業が主体であります。しかし、景気変動など外的な要因に左右されやすくなり、その評価が次の仕事に直接結びつきにくくなるなどの問題点がありました。

これに対して、エンドユーザーへのダイレクトなアプローチを意識する「提案型技術営業」が、全日本電気工業事業工業組合連合会を中心と提案され注目されています。本誌でも今年の11月号に「提案型技術営業」の概要を掲載、また実践されている工事会社を紹介し、反響を呼びました。

本特設記事では

ホンマ電機の「提案型技術営業」に

ついて、要約します

と次のように述べています。安定性のあるメンテナンス工事を中心に365日24時間の保守サポート体制を確立し、お客様本位の立場での営業活動によって信頼関係と一歩をつかみ、経営基盤を築いてきました。と紹介されています。



ホンマ電機が特設記事に紹介された本

「電機と工事」
この本は、現場技術者の実務雑誌として五十三年間継続発行している全国誌です。電気工事に関わる方なら一度は手にされたことがあります。電気工事士資格の受験生にとって、必読書と言つてもよい雑誌です。

(株)ホンマ電機を紹介

事例特集に の 工 事

オーム社発行

特設記事 (本文記事より掲載)

電気工事会社の提案型技術営業



ホンマ電機が2頁にわたって紹介された記事

企業ルポ

お客様紹介

53

学校法人 日本聾話学校
併設・難聴児通園施設 ライシャワ・クレーマ学園
〒195-0063 東京都町田市野津田町並木1942



校長
西海 昭延氏

TEL 042-735-2361(代)
FAX 042-734-8292

ホームページ <http://www.nrg.ac.jp/> E-Mail nrgz@nrg.ac.jp



校内入口と柵門の外にある今は懐かしいポスト



幼稚部年長組、グループ指導

学校法人 日本聾話学校
・創立 1920年4月(大正9年)
・理事長 佐伯 邦男氏
・校長 西海 昭延氏
・教職員数(非常勤含む) 73名
・生徒数 88名

同校は元駐日アメリカ大使ライシャワ博士のご両親A.K.ライシャワ博士夫妻(宣教師)によって設立された日本で最初の口話法による、日本唯一の私立キリスト教主義聾学校です。

ご夫妻は聴力を失った令嬢が、アメリカの口話法の聾学校教育で立派に話せることができた成果を日本での教育にもと、口話法教育経験者で宣教師であるミス・クレーマの協力を得て、東京の福音教会に学校を創立されました。

同校では難聴児が電子工学による優れた補聴器や人工内耳を活用して音声を聞き分ける力

を養い、話せるようになるために乳幼児から残存聴力を活用する早期教育を行っています。昭和52年5月には児童福祉法による難聴児通園施設ライシャワ・クレーマ学園を開設、同校が最も力を注ぐ0歳から就学前までの幼児教育を実施しています。また、赤外線補聴システムを活用しての幼稚部、小・中学部へと一貫した聴覚主導の教育を経て普通高校や大学への進学も可能となりました。

同校の特色、オージオロジー部では一人ひとり聴力検査をし、補聴器や人工内耳の最適な保守



補聴器特性検査室(検査・調整・フィッティングを専門スタッフが行う)

のために管理用の機器を設置して補聴器フィッティングを行っています。次いで対話を中心としたインタラクションも大きな特色です。子どもが何を思い考えているかを聞いてあげながら、話題を広げ対話の楽しさを体得させる心を育てる教育です。「相手を思いやる心を育む」など西海校長は、障害児をもつ両親への基本的な考え方の指導も重視しています。また、こうした教育の運営資金の2割は全国の団体や個人の支えにより賄われており、感謝しているとのことです。ホンマ電機は20余年、補聴器設備の配線や学校支援をしています。



聴力検査室